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“DIVERSÃO, DESCASO E DESRESPEITO” 
Daniel 5:1-6,23-28 

 
A atitude de Belsazar, rei da Babilônia, reflete a condição da nossa sociedade e da Igreja em 
nossos dias – busca pelos prazeres, descaso para com o que é sério e desrespeito a Deus.  
 
O avô de Belsazar foi Nabucodonosor, o qual levou a Babilônia a um nível tremendo de 
majestade, esplendor e poder. Após ter sido restaurado de sua doença mental, ele reconheceu o 
poder de Deus: � Portanto, eu, o rei Nabucodonosor, agradeço ao Rei do céu e lhe dou louvor e glória. 

Tudo o que Ele faz é certo e justo, e Ele pode humilhar qualquer pessoa orgulhosa. (Dn.4:37 NTLH) 
 
Belsazar cometeu três grandes erros em um momento crucial no seu reinado: Ele procurou a 
diversão, tratou com descaso o fato de estar sendo sitiado pelos seus inimigos e tratou a Deus 
com desrespeito, diante de mil pessoas revestidas de autoridade. 
 
DIVERSÃO. (v.1) Em sua arrogância e orgulho, Belsazar não observava que estava prestes a cair. 
Em vez da vigilância procurou a diversão. Eu não tenho nada contra a diversão, pois nós 
precisamos dela. No entanto, a diversão de Belsazar revela a essência da qual observamos hoje, 
uma diversão suja e imoral que se transforma em orgia forrada com bebidas, drogas e sexo!  
 
A diversão perniciosa atrai tantas pessoas, devido ao vazio de suas almas e nela, zombam dos 
valores Deus. No mundo atual, a cada 30 segundos uma pessoa entre 15 a 34 anos tenta o 
suicídio e no Brasil, jovens entre 15 e 24, a taxa é de 6 pessoas para cada 100 mil! Sabe qual é a 
resposta desses jovens para tal atitude? “Não há futuro, não há nada que valha a pena!” Na verdade, 

tudo isso ocorre por falta de fundamentos ou valores familiares. A nossa sociedade perdeu a 
noção do que é moral e imoral, do certo, do que é errado e isso ocorre até no seio da Igreja! 
 
DESCASO. (v.1) O resultado da perversidade e do deleite imoral é o descaso. Se há abundância 
de diversão, por que observar coisas sérias que podem afetar o futuro? A Babilônia possuía 
muralhas de mais de 30 metros de altura e sobre elas, sete carruagens podiam andar lado a lado! 
O rio Eufrates cortava a cidade e havia alimento para mais de cinco anos! Não havia razões para 
grandes preocupações com o exército inimigo que estava do lado de fora das muralhas. 
 
Belsazar tentava passar a todos o seguinte sentimento: “Não se preocupem, nada aconteceu até 
agora e nada irá acontecer!” O espírito do pecado e da mentira age da mesma forma. Nós sempre 

estamos em perigo e a vida com Deus não deve ser tratada com descaso. O apóstolo Pedro 
declarou: � Estejam alertas e fiquem vigiando porque o inimigo de vocês, o Diabo, anda por aí como 

um leão que ruge, procurando alguém para devorar. (1 Pe.5:8 NTLH)  
 
DESRESPEITO. (vs.2-4) Belsazar estava bêbado e pediu que lhe trouxessem os cálices 
sagrados, que foram saqueados do Templo do Senhor por seu avô. Belsazar mandou enchê-
los com vinho e enquanto todos bebiam, louvavam os seus deuses de ouro, de prata, de 
bronze, de ferro, de madeira e de pedra. A Bíblia diz: � (A) Não se enganem: (B) ninguém zomba 

de Deus. (C) O que uma pessoa plantar, é isso mesmo que colherá. (Gl.5:7 NTLH) 
 
BELSAZAR É JULGADO POR DEUS. (vs.5,6,23-28) Deus tem chamado a muitos em um tom 
de misericórdia, mas é apavorante quando Ele decide falar com alguém em um outro tom, o do 
juízo! A Bíblia diz: � Quem é repreendido muitas vezes e teima em não se corrigir cairá de repente na 

desgraça e não poderá escapar. (Pv.29:1 NTLH) 
 
A mão do SENHOR atravessou facilmente aquelas espessas paredes, trazendo a Sua sentença a 
Belsazar: “MENE, MENE, TEQUEL, PARSIM (singular de PERES)” “Os seus dias foram contados e vão 
terminar. Você foi pesado na balança, o seu reino será dividido e será entregue aos seus inimigos.”  

 
Para escaparmos de uma sentença semelhante, só existe uma saída: Um avivamento espiritual 
em cada cristão e em cada igreja. Para retornarmos à Palavra do Senhor e nos encher com o 
Espírito de Deus! Para recuperarmos a nossa alegria em Deus, observarmos Seus caminhos e 
respeitá-lo como SENHOR! Para rejeitarmos os maus exemplos, como o de Belsazar e 
aceitarmos a salvação e a graça que veio por meio de Jesus Cristo, nosso Senhor e Salvador!  


